

ABSTRAK

Buku dengan judul “Akuntansi Akad Wakalah Dalam Dunia Usaha dan Lembaga Keuangan Syariah” ini ditulis oleh Ikfina Himayati Zulfa NIM 12403173134, dengan dosen pembimbing Lantip Susilowati, S.Pd.,M.M.

Dalam akuntansi syariah terdapat banyak akad-akad yang sering diterapkan dalam melakukan kegiatan sehari-hari. Salah satu contoh yaitu akad wakalah yang tanpa disadari sering dilakukan oleh masyarakat dalam urusan keuangan ataupun non keuangan.

Akad wakalah dapat diterapkan dalam menjalankan usaha baik usaha dagang maupun jasa. Akad wakalah juga dapat diterapkan dalam lembaga keuangan syariah. Akad wakalah itu sendiri merupakan akad yang meminta pihak lain untuk mewakili dirinya dalam melakukan sesuatu pekerjaan. Contohnya seperti ketika seseorang tidak dapat melakukan pekerjaan, kemudian dia meminta orang lain untuk melakukan pekerjaan tersebut.

Buku Akuntansi Akad Wakalah Dalam Dunia Usaha dan Lembaga Keuangan Syariah ini membahas tentang penerapan akad wakalah dalam usaha dagang, jasa, dan lembaga keuangan syariah, serta pencatatan transaksi akad wakalah tersebut. Sebelum membahas tentang pencatatan akuntansi akad wakalah buku terlebih dahulu menjelaskan tentang pengertian, syarat-syarat skema atau alur dari akad wakalah, serta contoh kasus, latihan soal, dan sebagainya.

Kata Kunci: Akad Wakalah, Pencatatan, Akuntansi

ABSTRACT

The book with the title "Accounting for Wakalah Contracts in the Business World and Sharia Financial Institutions" was written by Ikfina Himayati Zulfa NIM 12403173134, with supervisor Lantip Susilowati, S.Pd., M.M

In sharia accounting, there are many contracts that are often applied in carrying out daily activities. One example is the wakalah contract which people often carry out without realizing it in financial and non-financial matters

The wakalah agreement can be applied in running a business, both trade and service businesses. The wakalah agreement can also be applied in sharia financial institutions. The wakalah contract itself is a contract that asks another party to represent himself in carrying out work. For example, when someone cannot do a job, then he asks someone else to do the job.

This book, Accounting for Wakalah Contracts in the Business World and Sharia Financial Institutions, discusses the application of wakalah contracts in sharia trading businesses, services and financial institutions, as well as recording wakalah contract transactions. Before discussing accounting records for wakalah contracts, the book first explains the meaning, terms and conditions of the scheme or flow of wakalah contracts, as well as case examples, practice questions, and so on.

Keywords: Wakalah Agreement, Recording, Accounting

خلاصة

الكتاب الذي يحمل عنوان "محاسبة عقود الوكالة في عالم الأعمال والمؤسسات المالية الشرعية" من تأليف إكفينا حمايتي زلفا نيم 12403173134، مع المشرف لانتيب سوسيلواتي،

.إس.بي.دي، م.م

في المحاسبة الشرعية، هناك العديد من العقود التي يتم تطبيقها غالباً في تنفيذ الأنشطة اليومية. ومن الأمثلة على ذلك عقد الوكالة الذي غالباً ما ينفذه الناس دون أن يدركوا ذلك في الأمور المالية وغير المالية

يمكن تطبيق اتفاقية الوكالة في إدارة الأعمال التجارية والخدمية. يمكن أيضاً تطبيق اتفاقية الوكالة في المؤسسات المالية الشرعية. عقد الوكالة في حد ذاته عقد يطلب من طرف آخر أن يمثل نفسه في تنفيذ العمل. على سبيل المثال، عندما لا يتمكن شخص ما من القيام بعمل ما، فإنه يطلب من شخص آخر القيام بهذه المهمة

يناقش هذا الكتاب، محاسبة عقود الوكالة في عالم الأعمال والمؤسسات المالية الشرعية، تطبيق عقود الوكالة في أعمال التجارة والخدمات والمؤسسات المالية الشرعية، بالإضافة إلى تسجيل معاملات عقود الوكالة. قبل مناقشة السجلات المحاسبية لعقود الوكالة، يشرح الكتاب أولاً معنى وشروط وأحكام نظام أو تدفق عقود الوكالة، بالإضافة إلى أمثلة الحالة، وأسئلة الممارسة، وما إلى ذلك

الكلمات المفتاحية: اتفاقية الوكالة، التسجيل، المحاسبة